



Die Wanderausstellung „Weltreligionen - Weltfrieden - Weltethos“ ist im Mai frei zugänglich in der Burghof-Kirche in Bad Salzelmen zu sehen. Foto: Burghof Diakonieverein

1 Ausstellung: Weltethos wird in der Burghof-Kirche bildhaft gemacht

Schönebeck (ky) • In diesen Monaten ist Religion ein viel diskutiertes Thema mit durchaus kontroversen Ansichten. Was aber wissen wir von den Religionen? Worin unterscheiden sie sich? Was sind Gemeinsamkeiten? Diesen Fragen widmet sich eine Ausstellung mit dem Thema: Weltreligionen - Weltfrieden - Weltethos. Die Stiftung Weltethos von Professor Hans Küng hat diese

Wanderausstellung erstellt. Auf acht Aufstellern werden die großen Weltreligionen kurz und bündig in leichter Verständlichkeit vorgestellt. „Das Besondere dieses Konzeptes sind die überraschend menschlichen Gemeinsamkeiten der Weltreligionen, die das tragende Fundament einer jeden Gesellschaft sind beziehungsweise sein könnten“, sagt Annett Lazay, Vorsteherin im Diakonieverein

ein Burghof. Nun wird diese Ausstellung in der Burghof-Kirche in Salzelmen gezeigt. Jeweils montags (außer Pfingstmontag) bis donnerstags im Mai ist die Ausstellung für Interessenten von 11 bis 15 Uhr frei und ohne Eintritt zugänglich. Führungen von Gruppen und Schulklassen sind nach Anmeldung bei der Vorsteherin im Diakonieverein Burghof unter Telefon (03928) 71 61 00 möglich.